

Match d'impro

C'est arrivé à Kerhallet!



L'atelier théâtre d'impro a brillé au foyer, mardi 1er mars dernier.

Dix élèves de 4ème brûlent les planches au collège.

Des élèves de 4ème participent à un atelier théâtre d'improvisation tous les lundis au collège. L'atelier est animé par Pamela, intervenante de l'association **Impro Infini**, accompagnée par deux professeures de Français. Plusieurs matches d'improvisation sont organisés pour **aiguiser les talents** des participant.e.s.

Dans ce premier match, les élèves de l'atelier ont formé deux équipes, pour s'affronter sur les **thèmes**: tintamarre, saperlipopette, super-héroïne.s acadacademy, romantique. Résultat: **égalité** avec **fair-play** et **rires!** **Soutenez-les dans les prochains matches!!!**

1

MATCH INTRA

Mardi 1er mars
12h30

au foyer du collège

Winners/ Poires

2

TROPHÉE RÉGIONAL

mardi 22 mars
15h00

à l'Avel Vor
(Plougastel-Daoulas)

Brest / Quimper

3

MATCH INTER-COLLÈGE

Jeudi 19 mai
le soir

au Mac Orlan
(Brest)

5 collèges de Brest

4

RENCONTRE NATIONALE

du 22 au 25 juin

Comédie Française

(Paris)

collèges de toute la France



Bravo

aux 10 stars!

Des élèves **motivés**, enthousiastes, qui, malgré le trac, se sont donnés à fond...!



Merci

au public!

Pour avoir assuré un **soutien** digne et intense!

**L'impro...
C'est quoi?**

Des **équipes** inventent **sous les yeux du public** une **scène brève**, à partir d'un **thème** donné par un.e **arbitre** qui compte les points et les fautes. Les équipes jouent **ensemble** ou **chacune leur tour**, dans différentes **catégories** (contée, sans paroles, dis-moi dix mots...). Le **public** vote pour attribuer un point dans chaque partie du match.